

Fecha: 22-01-2026
Medio: La Prensa Austral
Supl.: La Prensa Austral
Tipo: Noticia general
Título: Navarino Trail 2026 movilizó a más de un centenar de corredores

Pág. : 8
Cm2: 149,2
VPE: \$ 195.033

Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida

0 | jueves 22 de enero de 2026

CRÓNICA

La Prensa Austral

Navarino Trail 2026 movilizó a más de un centenar de corredores

El domingo último, en Puerto Williams, capital de la comuna Cabo de Hornos, se desarrolló la séptima edición del evento Navarino Trail 2026, la carrera más austral del planeta.

El evento congregó a más de 100 corredores de Chile y el extranjero, quienes enfrentaron los desafíos que expone el Circuito Dientes de Navarino en las categorías de 50K y 25K, cruzando bosques nativos, senderos y paisajes prístinos dentro de la Reserva de la Biosfera

Cabo de Hornos.

La prueba contó con el respaldo de Gasco Magallanes y de la Municipalidad de Cabo de Hornos, que prestaron el soporte necesario para el desarrollo de la misma.

Pablo Garrido, director de la Carrera, sostuvo que "nuestra motivación principal es mostrar al mundo este lugar tan pristino, tan salvaje, que es el último rincón del planeta donde se puede hacer Trail Running, que es correr por senderos".



Foto: Cecilia

Un aspecto de la carrera más austral del planeta.